

## TENDRÁ JUNTA DE ACCIONISTAS EN OCTUBRE PRÓXIMO

# Interacciones podría emitir acciones en los mercados

**BUSCARÍA  
CAPTAR**  
*capital  
en una  
emisión  
pública y  
también  
privada*

**Eduardo Huerta**  
eduardo.huerta@eleconomista.mx

INTERACCIONES ESTARÍA buscando socios nacionales e internacionales. Grupo Financiero Interacciones, dirigido por Carlos Hank González, analizará el próximo 9 de octubre, en una asamblea de accionistas, la posibilidad de emitir acciones. La empresa destacó que se tiene la intención de ofrecer títulos ordinarias del grupo en una oferta mixta, con componente primario y secundario.

De acuerdo con la información proporcionada a los inversionistas, el banco especializado en créditos a estados y municipios, lanzaría una oferta pública en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) y también una privada en los mercados extranjeros.

Actualmente, el capital del grupo financiero está dividido en el grupo de control, el cual cuenta con 93% de las acciones y el restante 7% está pulverizado entre pequeños inversionistas en la BMV.

Las acciones del grupo de control están en manos de Carlos Hank Rhon, fundador en 1992 de Grupo Financiero Interacciones, Graciela González Moreno, Carlos Hank González, Alejandro Hank González y el fondo local Interfondo de Capitales.

Recientemente, directivos de la entidad financiera realizaron una gira por China en busca de capital y rechazaron que fueran en búsqueda de recursos para que los inversionistas se convirtieran en socios del grupo mediante la emisión de títulos accionarios.

De acuerdo con la información disponible, los directivos de la institución fueron al país asiático para atraer capi-



**La institución** dirigida por Carlos Hank González podría emitir en breve acciones; se consultará con los accionistas en octubre. FOTO ARCHIVO EE

tal e invertir en los proyectos de infraestructura anunciados por el gobierno federal y que pondrá en marcha en breve.

Establecieron que se buscó atraer recursos para servir de estructurador en diversos esquemas de inversión y conseguir apoyo de los fondos de capital privado.

En abril pasado, Interacciones buscó a inversionistas institucionales extranjeros para invertir en proyectos de infraestructura en México, como las cárceles. Indicó que con los recursos solicitados se alineaba el activo con el pasivo del banco y se tendrían casi 1,700 millones de dólares de capital disponible de diversos inversionistas.

El grupo financiero informó al público inversionista, mediante un documento enviado a la BMV, su intención de ofrecer acciones ordinarias de GFINTER “en una oferta mixta, con compo-

nente primario y secundario, pública en México, a través de la BMV y privada en ciertos mercados extranjeros conforme a la legislación aplicable en los países donde se lleve a cabo la oferta”.

Se aclaró que la oferta mencionada está sujeta a la obtención de las autorizaciones regulatorias y corporativas que se requieren, por lo que se convocará a una asamblea de accionistas el próximo 9 de octubre del 2013, con el objeto de someter a los presentes la aprobación de oferta de acciones.

Interacciones participa en ocho proyectos de construcción de cárceles en el país a través del esquema de participaciones público-privadas, que van desde el penal estatal de Ciudad Valles, en San Luis Potosí, hasta el federal de Oaxaca.

Recientemente, la institución financiera colocó certificados bursátiles por 1,500 millones de pesos, una emisión a 1,092 días, tres años, con amortización única al vencimiento y pago de intereses cada 28 días.

Fitch Ratings le otorgó una calificación de “A(mex)”, que refleja una sólida entidad especializada en el financiamiento al sector público.

Para la calificadora, la institución tiene un favorable y estable desempeño financiero, con bajos niveles de cartera vencida y holgadas reservas. Sin embargo, destaca que las calificaciones de Interacciones se limitan debido principalmente a la concentración del portafolio crediticio del banco.

“La mayor parte de sus préstamos están respaldados, directa o indirectamente, por garantías federales. Las calificaciones también consideran los desafíos que el banco enfrenta en cuanto a liquidez y su perfil de fondeo, ya que como resultado de las reestructuras de algunas de sus exposiciones crediticias más grandes, se incrementaron significativamente los descalses entre sus activos y pasivos en años recientes; así como su concentrada base de depósitos de clientes”, destacó Fitch al calificar la emisión de 1,500 millones de pesos.

**Interacciones participa actualmente en ocho proyectos de construcción de centros penitenciarios en el país, a través del esquema de participaciones público-privadas, que van desde el penal estatal de Ciudad Valles, en San Luis Potosí, hasta el federal de Oaxaca.**